



Asistentes

EquipoDecanal

Ilmo. Sr. Decano
Dr. D. José Alberto Molina Chueca
Dra. D^a. Laura Andreu Sánchez
Dr. D. Agustín Gil Sanz
Dra. D^a Blanca Hernández Ortega
Dr. D. Juan Pablo Maicas López
Dra. D^a Marta Melguizo Garde
Dr. D. Jesús Ángel Miguel Álvarez
Dr. D. José Mariano Moneva Abadía

P.D.I.

Cubría de Miguel, M^a José
Duque Martínez, M^a Ángeles
García Casarejos, Nieves
García Mainar, Inmaculada
Garrido Rubio, Ana
Jiménez Martínez, Julio
Moralejo Menéndez, Ignacio
Pac Salas, David
Pellejero Castillo, Pilar
Sarto Marzal, José Luis
Turón Lanuza, Alberto
Urquizu Samper, Pilar
Vallés Giménez, Jaime
Zárate Marco, Anabel

P.A.S.

Gálvez Herrando, Alberto
Negredo Acero, Virginia

Alumnos

Coomonte Túnez, Álvaro
Llosá Llopis, Adrián
Torrubia Sánchez, Daniel

Excusa su asistencia

Acero Fraile, Isabel
Aparicio Aspas, M^a Teresa
Barberán Ortí, Ramón
Brusca Alijarde, Isabel
Flavián Blanco, Carlos
Gurrea Sarasa, Raquel
Laínez Gadea, José Antonio
Lanaspa Santolaria, Luis
Llena Macarulla, Fernando
Marcuello Servós, Carmen
Pinilla Navarro, Vicente
Ramírez Alesón, M^a Luisa
Sos Abadía, Ana Isabel
Vargas Magallón, María Sagrario

En Zaragoza, a 30 de marzo de 2012, se reúne, en segunda convocatoria, la Junta de la Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Zaragoza a las 13:05 horas en el Salón de Actos del Campus Río Ebro, bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Decano y con la asistencia de los miembros al margen reseñados.

Se abordan los siguientes puntos incluidos en el orden del día:

1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión de 27 de enero de 2012

Se aprueba por asentimiento, tras rectificar la lista de asistentes incluyendo a la profesora Yolanda Polo.

2.- Informe del Decano

El Decano comienza felicitando por la defensa de su tesis doctoral a Daniel Belanche, Ignacio Cazcarro y Lázaro Bacallao. Felicita por su acceso al Cuerpo de Profesores Titulares de Universidad a Isabel Buil, Francisco Fatás, Francisco Javier Sesé y Ana Yetano; del mismo modo por haber ganado el concurso que permite el acceso al Cuerpo de Catedráticos de Universidad a los profesores José Alberto Molina, Marisa Ramírez y Manuel Salvador. Por último, quiere felicitar a Aurelio Barrio y Miriam Marcén por la obtención del premio extraordinario de doctorado en la macroárea de Ciencias Sociales y Jurídicas.

El Decano felicita por su maternidad o paternidad a Rosa Duarte, Carmen Fandos, Begoña Gutiérrez y Julio Jiménez.

Por último, expresa su más sinceras condolencias por el fallecimiento del padre de Sabina Scrpellini y el fallecimiento del padre de José M^a Serrano. Asimismo, expresa el dolor y el pésame por la muerte de nuestro compañero y amigo el profesor Antonio Sánchez Sánchez que ha dejado una profunda huella en la Facultad.

Tras este capítulo, el Decano comienza su informe agradeciendo el cívico comportamiento en el día de ayer, que estaba convocada Huelga General, el cual transcurrió con normalidad, sin que se produjeran incidentes significativos. La adhesión de la huelga por parte del PDI se cifró en un 3,39%. Seguidamente, el Decano recuerda que el pasado 21 de marzo ganó las elecciones a Rector el profesor Manuel López con un 59,04% de los votos, indica que ya le felicitó personalmente, pero además desea que conste la felicitación institucional en la primera Junta de Facultad.

En cuanto a Consejos de Gobierno, se han celebrado 3 reuniones desde la última Junta (10 de febrero, 1 de marzo y 30 de marzo). No ha habido puntos especialmente dedicados a la Facultad de Economía y Empresa, pero quiere remarcar algunos acuerdos que nos afectan. En la sesión de 1 de marzo la Universidad de Zaragoza se adhirió a la Fundación Emprender de Aragón y se aprobaron las áreas para las plazas de Catedrático de Universidad, en las cuales dos corresponden al área de Organización de Empresas y una a Economía Aplicada. En la sesión de hoy, 30 de marzo, se aprobará la fase 1 del POD 2012-13 y los nuevos estudios propios, habiendo solicitado la Facultad dos nuevos cursos: Gestión para Pymes y Construction Management.

La Comisión Permanente de la Junta se ha reunido una sola vez y ha aprobado la adhesión y solicitud realizada por la Asociación de Vecinos “AVEACTUR” de acondicionamiento del paso subterráneo de la A-68 que une la calle Alvar López con nuestra sede del Campus Río Ebro. También se ha informado favorablemente la solicitud de licencia sabática del profesor José Ángel Bergua, tras la documentación presentada y el informe favorable del Dpto. de Psicología y Sociología.

El Decano informa que recientemente se produjo un simulacro de evacuación de los edificios del Campus Paraíso, revelando el informe recibido que no se produjo ningún incidente significativo. Se informa que, próximamente, también se realizará un simulacro en la sede de la Facultad en el Campus Río Ebro.

El pasado 10 de marzo se realizó la I Jornada de Puertas Abiertas de la Facultad en el Campus Río Ebro y al que acudieron estudiantes de 2º de Bachillerato de diversos institutos y centros. Se informó por parte de los/as coordinadores/as de cada título, se les mostró las instalaciones y servicios de la Facultad y tuvo una gran acogida.

El Decano informa que desde el equipo de dirección se ha iniciado un proceso de internacionalización de nuestro centro, siendo una de las iniciativas intentar conformar un itinerario en inglés. En principio, se está pensando en la puesta en marcha de un grupo en inglés del grado en ADE, que es el más numeroso, que daría una posición estratégica de la Facultad con un doble objetivo mejorar la calidad de nuestros estudiantes y conseguir que universidades extranjeras fortalezcan sus lazos con nuestra Facultad.

El Decano informa que se ha publicado el número 35 del Semestre Económico y Empresarial, se está preparando las actividades culturales y los actos académicos de celebración de nuestro patrón, está en marcha la IV Olimpiada de Economía de Aragón que se celebrará el sábado 14 de abril y se están ultimando los reglamentos de Trabajo Fin de Grado o Máster y Prácticas en Empresas.

Por último, quiere agradecer al acto de generosidad de los estudiantes del Paso de Ecuador que hicieron entrega de una donación a la Asociación de lucha contra el cáncer ASPANOA como reconocimiento y homenaje a nuestro compañero Antonio Sánchez.

Se abre un turno de intervenciones y el estudiante Coomonte pregunta porque el grupo de inglés se piensa para ADE. El Decano responde que los grados de Economía, FICO y MIM solo disponen de dos o tres grupos, por lo tanto, si uno se realizara en inglés el otro vería aumentado el número de estudiantes en dimensiones poco recomendables. Por su parte, el profesor Jiménez muestra su interés por la iniciativa pero matiza que puede ser otro elemento más para desequilibrar ADE frente a los otros títulos de la Facultad. La profesora García muestra la misma preocupación y pregunta sino sería posible ofertar un grupo de asignaturas de inglés que pudieran cursar los alumnos de todos los grados puesto que los dos primeros años son comunes. El Decano indica que esta propuesta inicial necesita reflexión y maduración por parte de todos. Sin embargo, cree que sería importante identificar el esfuerzo en un grado concreto. La profesora Urquizu indica que sería bueno ofertar docencia en inglés a todos los estudiantes de la Facultad y realizar una mención en el título de los estudiantes que lo cursen. El Decano recoge las opiniones mostradas en la Junta, las cuales se considerarán en la concreción de este proyecto.

3.- Aprobación, si procede, de la concesión de la Insignia de Honor 2012 de la Facultad de Economía y Empresa.

El Decano recuerda que la concesión de la Insignia de Oro a una empresa o institución es una tradición de la antigua Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales. Esta iniciativa proporciona una proyección exterior al centro que el equipo de dirección considera positiva. Por lo tanto, atendiendo a los requisitos de que la empresa o institución debe tener una aportación al conocimiento y la divulgación de la Economía y la Empresa y que, además, es deseable que mantenga colaboraciones con la Facultad, mantenemos este reconocimiento en la nueva Facultad de Economía y Empresa seguir estrechando las relaciones del Centro con la sociedad.

En este primer curso de la nueva Facultad, el equipo decanal eleva la propuesta de concesión de Insignia de Honor 2012 a la Asociación de Jóvenes Empresarios de Aragón, dirigida por Pilar Andrade. AJE Aragón tiene el firme compromiso, especialmente relevante en momentos de crisis económica, de estar cada vez más cerca de los jóvenes desde su etapa de estudiantes, acercándoles al mundo empresarial y tratando de despertar en ellos/as su espíritu emprendedor, para lograr así que el tejido empresarial aragonés se enriquezca nuevos jóvenes empresarios que decidan dar el paso hacia el autoempleo.

La profesora Urquizu recuerda el accidente de Pedro Lechón y manifiesta su cariño.

Se somete a votación la concesión de la Insignia de Honor 2012 de la Facultad de a la Asociación de Jóvenes Empresarios de Aragón, siendo el resultado:

Votos a favor: 24 votos

Votos en contra: 0 votos

Abstenciones: 2 votos

Por lo tanto, se aprueba la propuesta de concesión de la Insignia de Honor.

Por último, el decano indica que también se concederá una Insignia a título póstumo a nuestro compañero y amigo Antonio Sánchez en la celebración de nuestro patrón.

4.- Ruegos y preguntas

No hay ruegos ni preguntas.

Se levanta la sesión a las trece horas y cincuenta minutos del día anteriormente reseñado, de la que como Secretario doy fe firmando la presente acta.